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Hoje, a Câmara de 
Vereadores conso-
me R$ 1,4 milhão 
ao mês, apenas com 

os 16 vereadores, os cerca de 
22 servidores efetivos e os con-
tratados, somando um total 
de 102 funcionários (contan-
do com os efetivos, contrata-
dos, assessores e vereadores). 
Ao tentar explicar o aumento 
das despesas e a gastança, o 
presidente da Câmara, Aldori 
Freitinhas, fez as devidas jus-
tificativas. Só em dezembro 
do ano passado, a despesa do 
legislativo atingiu mais de R$ 
1,7 milhão. Tomando a despe-
sa do mês de fevereiro deste 
ano, vemos que o pagamento 
dos 16 vereadores somou R$ 
177 mil (cerca de R$11 mil ca-
da). Com o restante dos servi-
dores (86) teve uma despesa 
de R$ 539.477,61 e mais R$ 
11.890,00 com diárias. Mas, 

as despesas vão longe, pois só 
com serviço de terceiros gas-
tou-se R$ 162,340,00 e R$ 
71.390,00 com auxílio alimen-
tação. Neste mês também teve 
uma despesa médico-hospita-
lar de R$ 52 mil. No verificar 
tais contas, constatou-se, por 
exemplo, que a Câmara tem 
convênio com a Unimed pa-
ra cobertura de atendimento 
à saúde dos vereadores e arca 
com 80% do valor. De agosto 
do ano passado a março deste 
ano desembolsou R$ 445 mil 
para pagar a Unimed. Quase 
meio milhão de Reais. Isso pa-
go com o dinheiro dos impos-
tos dos cidadãos que estão na 
fila do Sisreg. Freitinhas tam-
bém informou que os funcio-
nários do Legislativo têm di-
reito à licença-prêmio: a cada 
cinco anos podem desfrutar de 
três meses de folga. Esta lei que 
concedeu a licença foi aprovada 

em 2021, de forma retroativa, 
durante a presidência do ve-
reador Gerson dos Santos, em 
plena pandemia, com sessões 
remotas, sem nenhum alarde 
ou discussão. E, como sempre, 
Freitinhas ainda quis passar a 
ideia de que a Câmara tem di-
reito a 6% do orçamento da 
prefeitura (e usa apenas pouco 
mais da metade) e não utilizan-
do todo este dinheiro se perde 
os recursos, porque tem esta 
destinação. Ora, o recurso não 
gasto vai para a conta mãe e a 
prefeitura pode fazer uso como 
quiser deste dinheiro. E vai pa-
ra investimento em áreas que 
precisam. O orçamento da Câ-
mara para 2024 é de R$ 18 mi-
lhões e 692 mil. Se continuar 
gastando cerca de R$ 1,4 mi-
lhão por mês, consumirá pouco 
mais de R$ 17 milhões, se con-
siderar estas despesas extras de 
final do ano.
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Política

Luis Henrique já esteve na Defesa Civil e na pasta da Segurança

Magno é 
uma das 
apostas 
do partido 
para a 
Câmara de 
Vereadores

Mais médicos...A Secretaria 
Municipal de Saúde comemora 
a chegada de dez novos profis-
sionais da saúde. Desse grupo, 
oito deles integram o Programa 
Mais Médicos, enquanto dois 
foram selecionados através do 
concurso.  Além desses profis-
sionais, Lages já conta com 28 
profissionais oriundos do Pro-
grama Mais Médicos, que atuam 
nas Unidades Básicas de Saúde 
do Município.

Ele faz!...O vereador Leandro 
do Amendoim (PL) apresentou 
uma sugestão para que se per-
mita a utilização dos terrenos 
baldios para o cultivo de hor-
taliças. Há muita gente que cri-
tica as sugestões do vereador, 
contudo é um dos poucos que 
apresenta matérias na Câmara. 
Pelo menos ele tenta, pois há 
vários outros que passaram o 
ano sem apresentar sequer um 
requerimento.

UPAs...Ao participar, na As-
sembleia, de uma discussão so-
bre a situação da saúde em SC, 
Carmen Zanotto concordou que 
75% dos pacientes que estão na 
porta das emergências dos ho-
spitais apresentam quadros de 
saúde não emergenciais. Ela 
também enfatizou a necessi-
dade dos municípios de médio 
e grande porte contarem com 
estruturas de atendimento mé-
dico adequadas. “Não podemos 
aceitar a ausência de UPAs em 
cidades de grande porte e não 
se pode chamar de UPA uma 
estrutura que não conta com la-
boratório para realizar exames 
de sangue”, disse ela.

Uma vice...O MBD está avali-
ando o lançamento de uma cha-
pa à prefeitura, tendo uma mul-
her como vice. Elizeu Mattos en-
cabeçaria a chapa e, agora, está 
sendo convidada uma mulher 
para encarar essa disputa.

Surpresa...Durante o lança-
mento do edital para a am-
pliação do Aeroporto Regio-
nal da Serra, o diretor de Inte-
gração de Modais, Ivan Amaral, 
fez uma declaração que nos pe-
gou de surpresa. Apresentou co-
mo novidade a negociação com 
a Azul para que tenhamos ma-
is voos para São Paulo: Serão 
quatro operações semanais 

(domingo, segunda-feira, quar-
ta-feira e sexta-feira), já a par-
tir do mês que vem”, disse ele. 
Até então, o que sabíamos é que 
tínhamos seis voos por sema-
na. Ao invés de aumentar, vai 
reduzir.

Sete deputados...O deputado 
federal Ricardo Guidi deixou o 
PSD e passou a ser o terceiro de-
putado federal do PL de Criciú-
ma. Os outros dois são Daniel 
Freitas e Júlia Zanatta. O par-
tido conta ainda com Caroline 
De Toni, Jorge Goetten, Daniela 
Reinehr e Zé Trovão. A bancada 
do PL de SC na Câmara dos De-
putados passa a ter, agora, sete 
deputados, enquanto que o PSD 
de SC  ficará com apenas um re-
presentante: Ismael dos Santos.

Para inglês ver...Um dia antes 
de deixar a secretaria do Plane-
jamento, o vereador Gabriel Cór-
dova divulgou um vídeo do pro-
jeto de revitalização do Morro da 
Cruz. Um projeto que tem como 
objetivo oferecer um equipamen-
to turístico sofisticado para Lages. 
Nele, além de revitalizar todo o 
acesso ao morro, com asfaltamen-
to de seu acesso e melhoria da es-
cadaria, se prevê a instalação de 
uma cruz metálica que permita o 
acesso dos turistas para contem-
plação do alto. Também prevê a 
instalação de restaurante e de-
mais estabelecimentos de serviço 
ao turista. A execução do projeto 
está calculada em R$ 10 milhões 
e ele já foi entregue ao Ministério 
do Turismo, em Brasília. Diz que, 
como vereador, vai continuar tra-
balhando pela busca dos recursos 
para tal fim. Só que ele não conta 
que a área em questão é proprie-
dade particular. De propriedade 
do município é tão somente a área 
da escadaria (é um metro de cada 
lado da mesma e o espaço onde 
está a cruz)

Progressistas...Neste sábado, 
o partido Progressistas de La-
ges fará a apresentação de seus 
pré-candidatos. Isso será a par-
tir das 9 horas, na Câmara de 
Vereadores. É bem provável 
que apresente a pré-candidatu-
ra do vice-prefeito para compor 
a chapa majoritária, mas sabe-
mos que será apenas pró-forma, 
porque, muito provavelmente o 
partido se coligará apoiando ou-
tra candidatura.

Altas despesas do legislativo

Esta crise na saúde, provocada pela epidemia de 
dengue e pelo avanço das doenças respiratórias, 
mostra que muitos municípios não estão cumprindo 
com suas responsabilidades. Em vez de melhorar suas 
estruturas de saúde e equipar os pronto-atendimentos, 
preferem encaminhar seus pacientes para municípios 
com hospitais de referência, pressionando as equipes 
médicas. É imprescindível examinar a rede de 
atendimento, a capacidade e eficiência dos municípios 
na administração dos serviços de saúde”

Deputado Vicente Caropreso (PSDB), durante a discussão sobre a situação 
da rede de atendimento de urgência e emergência na saúde pública de SC 

Sobre as filiações...Dentre as várias filia-
ções feitas pela direção local do MDB está a 
do chefe da Polícia Rodoviária Federal na re-
gião de Lages, Carlos Magno. Deverá reforçar 
a lista de candidatos à Câmara de Vereadores. 
Magno já foi superintendente estadual da PRF 
e hoje é especialista na educação e gestão pú-
blica e perito em acidentes de trânsito.

Um nome para todos os cargos...Luis Henrique de 
Souza, pai do vereador Jean Felipe, tomou posse no cargo 
de executivo de Trânsito na Secretaria do Planejamento 
e Mobilidade Urbana. É um coringa que a administração 
tem na manga para cobrir qualquer cargo vago. Em agos-
to de 2022, Luis Henrique foi nomeado e empossado co-
mo responsável pela Secretaria Municipal de Segurança. 
Saiu quando o filho, Jean Felipe, assumiu a pasta de Ser-
viços Urbanos e Meio Ambiente. Anteriormente, passou 
também pela Defesa Civil de Lages. Ele é policial militar 
da Reserva Remunerada (subtenente).


